



学習発表会に向けてがんばっています！

校長 足田 博和

涼しさが心地よい秋になりました。校庭を吹き抜ける風や朝夕の虫たちの鳴き声に秋の訪れを感じるようになってきました。8月は、笛、太鼓、踊り、夜高節と「夜高あんどん」の元気な音が校舎中に響いていました。9月になり今は、合唱、合奏、劇、踊り・・・10月17日（土）の学習発表会に向けて、子どもたちが一生懸命取り組んでいる姿が見られます。コロナウイルス感染症対策で開催内容や観覧に制限や制約もある中ではありますが、今年も子ども達が輝く素晴らしい演目をご覧いただけることと思います。

9月の生活目標は、「廊下は静かに歩こう」でした。9月の初めに、全校朝会で「胸に留めて欲しいこと」という内容で廊下歩行について話をしました。9月末日、現在の廊下歩行は、とてもよい状態になっています。今は、学習発表会に向けての練習が多く、教室と特別教室の移動が一日に何回も！という場合もあります。子ども達が上手に移動できたときには、具体的に誉めるなど自己肯定感の醸成も視野に入れて廊下歩行の定着を図っていきたいと思っています。

また、おととしの9月は、台風21号・北海道胆振東部地震で2日間の臨時休校でした。ここ沼田においても災害に対する危機意識保持と具体的な対応等、緊急時に対する意識を普段から心構えとして持っていることの大切さを実感しました。

「備えあれば憂いなし」です。「喉元過ぎれば熱さ忘れる」とならぬよう普段から子ども達への防災意識の向上と安全管理への意識の定着を徹底していきたいと思います。

9月は、修学旅行・宿泊学習・見学旅行がありましたが、皆様の深いご理解と大きなご協力をいただきながら終えることができました。

これから冬のシーズンを迎えますが、いまだ終息に至らず・・・コロナウイルス感染症にかかわり、今後も皆様にご理解とご協力をいただきながら安心・安全に教育活動を進めてまいります。



旅行的行事が終わりました！

例年6月に実施している旅行的行事（見学旅行・宿泊学習・修学旅行）ですが、今年度はコロナ禍により、9月の実施となりました。各学年の様子を紹介します。

【1・2年見学旅行】9月8日（火）に砂川・滝川方面に出かけました。砂川のこどもの国ではたくさんの遊具で元気よく遊び、滝川の美術自然史館、こども科学館では、実験や体験を通して多くを学びました。帰る途中から大雨となりましたが、その時に見ることができた虹がとてもきれいだったということです。



【3・4年見学旅行】9月16日（水）に旭川方面に出かけました。旭川市科学館サイパルではさまざまな実験道具を用いた体験活動を行い、旭川市博物館ではアイヌ文化についての学習などを行いました。



【5年宿泊学習】9月9日（水）・10日（木）に幌加内町朱鞠内のまどかに宿泊しました。ソフトクリーム作りに源流体験、羊毛フェルト作り、真っ暗闇体験、ホットサンド作り、木工クラフト、手打ちうどん作りと、多くの体験をすることができました。今



回の経験を次年度の修学旅行に生かしてもらえればと思います。

【6年修学旅行】9月17日（木）・18日（金）に小樽・尻別川・ルスツ方面に出かけました。小樽では小樽水族館でのイルカのショー見学などを、尻別川ではラフティングを、ルスツでは宿泊とリゾート施設での体験学習など、たくさんの楽しい思い出ができたはず。今回はコロナ禍によりバス2台に分乗して移動したこと、そして全員がケガもなく無事に旅行を終えたことも思い出の一端になったと思います。



【10月の予定】

- 1日（木）秋の外そうじ
- 2日（金）特別日課
- 5日（月）学習発表会特別時間割開始、特別日課、明日萌、スクールカウンセラー来校
- 6日（火）特別日課
- 7日（水）特別日課
- 9日（金）学習発表会係児童打合（6年）
- 12日（月）特別日課、明日萌
- 14日（水）PTA事業部主催秋の環境美化作業
- 15日（木）学習発表会児童公開日
- 17日（土）学習発表会保護者公開日
- 19日（月）振替休日
- 20日（火）児童会活動、認証式
- 21日（水）児童会活動
- 23日（金）クラブ
- 26日（月）特別日課
- 28日（水）児童総会
- 30日（金）沼田町振興会研究授業(中学校)